

## Ergänzungsvorlage

**Drucksache  
Nr. 2020/021/1**

Beratungsfolge			Abstimmung
Gremium		Datum	
Gemeinderat	öffentlich	20.02.2020	Beschlussfassung

### Ausbau und Verbreiterung des Riß-Radwegs / Ausführung in Asphalt

#### I. Beschlussantrag

Der gemeinsame Geh- und Radweg entlang der Riß wird in dem Abschnitt zwischen Ulmer Straße und Haberhäuslestraße umgebaut. Der Radweg wird zukünftig über eine Grünfläche getrennt vom Gehweg geführt.

Der Fußweg parallel zum Radweg soll in Asphalt ausgeführt werden.

#### II. Begründung

Im Bauausschuss wurde im Zuge der Vorberatung der Wunsch nach einer Asphaltierung des Fußweges geäußert und diese mehrheitlich zur Beschlussfassung empfohlen, auch wenn dieser sich teils im gesetzlichen Gewässerrandstreifen befindet. Für den Fußverkehr soll sich die Begehbarkeit auf dieser Strecke nicht verschlechtern. Derzeit besteht ein gemeinsamer asphaltierter Geh- und Radweg. Der Beschlussantrag soll daher um den letzten Satz ergänzt werden.

Die Verwaltung geht nochmals auf das Wasserwirtschaftsamt zu mit dem Wunsch einer Abweichung von den gesetzlichen Vorgaben.

R. Adler